

Les Honduriens protestent contre l'occupation étasunienne de la base aérienne de Palmerola



Tegucigalpa, 16 janvier (RHC)- Des centaines de Honduriens se sont mobilisés jusqu'à la base aérienne de Palmerola, au nord de Tegucigalpa, pour protester contre son occupation par les États-Unis et contre leur ingérence dans les affaires intérieures du Honduras.

Des habitants du Honduras ont manifesté contre la décision du président étasunien, Donald Trump de reconnaître le président Juan Orlando Hernández, comme le gagnant aux élections controversées du 26 novembre dernier au milieu des protestations de milliers de Honduriens qui assurent que le dépouillement des voix a été entaché de fraude.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/152725-les-honduriens-protestent-contre-loccupation-etasunienne-de-la-base-aerienne-de-palmerola>



Radio Habana Cuba